



LA PARTICIPATION REMARQUÉE DE BEAUTY BUBBLE AU SALON FRANCHISE EXPO

Beauty Bubble a créé le buzz au salon!

Cette année, Beauty Bubble a su marquer les esprits par son animation extérieure. Nos équipes de coiffeurs et d'animatrices étaient présentes sur le salon, afin d'accueillir et d'offrir aux visiteurs; des coupes et des brushing gratuits; à l'intérieur d'une bulle géante transparente. **Près de 400 personnes ont été séduites et ont voulu essayer le concept.**



Notre mascotte fut elle aussi très remarquée dans les allées du salon. Un look qui ne passe pas inaperçu et un message clair: « N'attendez pas pour aller chez le coiffeur »



Toujours dans un **Service Express et de Qualité**, l'équipe de coiffeurs Beauty Bubble a pu montrer son savoir-faire aux visiteurs du salon mais aussi aux futurs affiliés qui ont pu échanger et tester le concept.